

Voyage

ECUBLENS | ACTIGYM

La FSG Actigym d'Ecublens organisait plusieurs soirées gymniques. Cette année, la société a décidé d'emmener le public tout autour du monde, avec le thème «Le voyage des Delamotte».

L'équipe nous fait voyager du Mexique à Madagascar en passant par la Chine. Au final, une superbe réalisation qui n'a pas déçu le public!

Photos Aude Haenni



Le groupe mixte 11-20 ans.



La gym enfantine version mexicaine.



Le groupe aux agrès dans le rôle des samouraïs.



Les indiens, le temps d'une parenthèse théâtrale.



Le groupe parents-enfants.



Le haka des jeunes gymnastes.

